



Smart Kids,

not Smartphones !

Der Elternpakt

Eine **freiwillige** Erklärung für ein Smartphone-freies Umfeld deines Kindes. Du setzt das deutliche Zeichen, Teil einer wachsenden Gemeinschaft von Familien zu sein, die sich zum Schutz ihres Kindes bewusst dafür entscheiden:

- zu warten, bis ihr Kind etwa 14 Jahre alt ist (~8.Klasse), bevor es ein eigenes Smartphone erhält und/oder
- zu warten, bis das Kind etwa 16 Jahre alt ist, bevor es eigene Konten bei sozialen Medien anlegen darf.



Gleichgesinnte finden

Setze ein Statement gegen die frühzeitige Nutzung eigener Geräte durch Kinder und Jugendliche.
Nicht Anti-Tech, sondern pro Kindheit.

Sobald fünf Eltern einer Klasse den Pakt unterzeichnet haben, vernetzen wir euch via Email. So entstehen lokale Netzwerke von Gleichgesinnten, die sich gegenseitig stärken.



Zeichen setzen

Bis Kinder und Jugendliche im Internet wirksam geschützt sind, liegt es an uns Eltern, sie online zu schützen.

Vernetzung schützt vor Ausgrenzung.
Gemeinsam bieten wir dem Gruppendruck auf unsere Kinder und auf uns Eltern die Stirn!

